

BAB IV PENUTUP

4.1 Simpulan

Praktikan melaksanakan kerja profesi di Universitas Pembangunan Jaya pada Unit Jaya Soft skills Development Program melalui program regular. Unit JSDP merupakan sebuah program yang dibuat oleh Universitas Pembangunan Jaya untuk membantu mahasiswa dalam mengembangkan kemampuan *soft skills* mereka. Praktikan melaksanakan kerja profesi selama tiga bulan dimulai dari 15 Juni 2021 sampai dengan 1 September 2021. Praktikan melakukan kerja profesi sebagai staf unit dan juga sebagai fasilitator pelatihan. Dalam melaksanakan kerja profesi, praktikan bekerja sama dengan empat orang rekan kerja yang menjalani kerja profesi di bagian unit JSDP.

Pekerjaan unit JSDP secara garis besar berkaitan dalam pengembangan *soft skills* untuk mahasiswa Universitas Pembangunan Jaya melalui program pelatihan dan juga untuk membantu performa sistem JSDP. Praktikan lebih banyak mengerjakan tugas untuk membuat rancangan pelatihan, mulai dari membuat *storylines* untuk setiap sesi pelatihan, membuat modul pelatihan, serta mengedit video pelatihan yang nantinya akan digunakan untuk menjelaskan tentang materi pelatihan yang dipilih. Praktikan juga beberapa kali mendapat tugas dalam memberi sebuah *review*, seperti membuat review mengenai video pelatihan SOP JSDP serta mereview konten psikoedukasi terkait *soft skills* untuk dibagikan ke dalam sosial media. Praktikan membantu sistem JSDP dalam merancang survei kepuasan pelayanan JSDP yang nantinya akan diisi oleh mahasiswa Universitas Pembangunan Jaya.

Melaksanakan kerja profesi di bagian unit JSDP Universitas Pembangunan Jaya memberikan kesempatan belajar bagi praktikan untuk menerapkan beberapa teori psikologi yang relevan dan telah praktikan pelajari sebelumnya di perkuliahan. Beberapa di antaranya adalah cara bersikap dengan atasan dan sesama tim rekan kerja, cara

membuat rancangan pelatihan, membuat perhitungan dari jawaban kuesioner pelatihan, membuat survei, serta bagaimana memberikan *feedback* terhadap sebuah konten terkait pelatihan. Selain itu, pelaksanaan kerja profesi di Unit JSDP Universitas Pembangunan Jaya juga memberikan gambaran mengenai bidang kerja yang sesuai dengan profil lulusan sarjana psikologi yaitu sebagai fasilitator. Praktikan juga dapat melaksanakan salah satu capaian pembelajaran dalam keterampilan khusus mahasiswa psikologi berdasarkan buku kurikulum 2015 yang digunakan (Yayasan Pendidikan Jaya, 2016) Universitas Pembangunan Jaya, yaitu mampu melaksanakan riset tingkat dasar dengan menggunakan prinsip-prinsip psikologi dan juga IPTEK penunjang untuk memberikan alternatif solusi permasalahan.

4.2 Saran

4.2.1. Bagi Program Studi

Saran bagi Prodi Psikologi Universitas Pembangunan Jaya adalah untuk tetap membuka lowongan magang di bagian JSDP meskipun pandemi sudah berakhir. Karena sebelumnya kegiatan kerja profesi di bagian JSDP baru dibuka semenjak masa pandemi ketika saat itu mahasiswa kesusahan mencari tempat untuk melakukan KP. Hal tersebut perlu dipertahankan, selain dapat membantu mahasiswa mendapatkan tempat kerja profesi juga dapat membantu unit JSDP dalam memberikan pelatihan-pelatihan *soft skills*.

4.2.2. Bagi Mahasiswa

Saran bagi mahasiswa yang akan melaksanakan kerja profesi kedepannya terkait dengan kendala yang dihadapi adalah untuk menghindari waktu yang terbuang pada saat *virtual meeting* membahas pengerjaan tugas, maka mahasiswa harus datang tepat waktu dan tetap fokus pada kegiatan *virtual meeting* yang berlangsung. Mahasiswa tidak boleh melakukan kegiatan lain di luar magang, dan harus saling bertukar pikiran dalam mengeluarkan ide terkait memecahkan tugas yang telah diberikan sehingga tugas dapat cepat terselesaikan.